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RENOUVEAU DE LA PLACE FEYDEAU-COMMERCE :
ILS L'AVAIENT DIT, ILS NE L'ONT PAS FAIT

Après plus de 4 ans de travaux, plus de 30 millions d’euros et 100 arbres abattus, la nouvelle Place
Feydeau-Commerce se dévoile. Alors qu’elle devait être un lieu emblématique et un nouveau
poumon vert pour la ville : le résultat n’est pas à la hauteur des ambitions affichées.

Nantes a connu des records de chaleur pendant l’été 2022. L’AURAN répertorie la place Feydeau-
Commerce comme un des îlots de chaleur les plus importants de la ville : 6,5°c en moyenne de
plus qu’ailleurs à Nantes. Les premiers rayons de soleil qui se font sentir laissent déjà entrevoir
ce phénomène. Les suivis météorologiques des prochains mois risquent de confirmer cette tendance.

La centaine d’arbres abattue a laissé la place à d’immenses dalles de granit, le Marché aux
Fleurs à une cage métallique : étonnant pour une majorité qui se dit écologiste.

La majorité municipale s’était engagée à une végétalisation massive : à la place les Nantais ont
le droit à une minéralisation massive avec quelques massifs, le tout pour plus de 30 millions d’euros.

Ils l’avaient dit, ils ne l’ont pas fait !

« Le réaménagement de cette place était une véritable opportunité de végétaliser, de faire respirer notre ville et
de créer un îlot de fraîcheur pour répondre aux attentes des Nantais notamment sur les enjeux de changement
climatique » explique Laurence Garnier. « La déception des Nantais est à la hauteur des attentes fortes qu’ils
avaient pour le réaménagement de cette place du cœur de ville » ajoute-t-elle.

Depuis plusieurs années, notre groupe Mieux Vivre A Nantes défend la création de véritables
îlots de fraîcheur et un changement de logiciel sur les aménagements urbains avec des
solutions pragmatiques.

« Qu’a fait Johanna Rolland de notre ville alors que Nantes est pleine d’atouts, qu’elle est magnifique, aucun
grand projet ne se déroule comme prévu, notre ville est à l’arrêt » constate Julien Bainvel.


